



RàGT Rezé à Gauche Toute !

Réponse de Rezé à Gauche Toute aux propos de Gilles Retière
dans Ouest France, édition du 5 mars 2020

Dans l'édition de Ouest-France Sud-Loire du 5 mars 2020, Gilles Retière parle de nous comme « figés sur des références de syndicats révolutionnaires ».

Il veut sans doute parler des organisations syndicales qui s'opposent au projet Macron sur les retraites, projet soutenu par Eric Buquen, qu'il promotionne. Alors oui, beaucoup de nos adhérentes et adhérents sont syndiqués et actifs pour défendre les retraites de leurs concitoyens. Est-ce « révolutionnaire » de ne pas vouloir travailler plus longtemps pour des retraites réduites ? Aux électeurs et électrices de juger.

Il nous reproche aussi de ne pas vouloir « prendre le manche ». Nos élu.e.s ont montré, depuis 2008, leur attachement à faire avancer des dossiers. Notre liste souhaite ardemment gagner l'élection afin de « prendre le manche », pas pour nous, mais pour que ce soit la population qui, avec nos élu.e.s, « prenne la ville en main ».

Rezé à Gauche Toute, le 05 mars 2020

Contact presse : contact@rezeagauchetoute.fr